

# とかみっ子



山形市立西山形小学校だより 令和7年7月22日 第5号



## 4年:ワクワクがいっぱい社会科見学



6月30日、4年生は社会科見学で、エネルギー回収施設、リサイクルセンター、浄化センターなどを見学しました。見学では、ごみ処理の仕方や私たちがふだん使っている水が、どこから来て、どうやって水道水になっているのかを教えてもらいました。



これから私たちの生活の中で、ゴミの量を減らし、しっかり分別したり、山形の美味しい水道水がこれからも安定して届くように、これからも水を大切に使いたいと思います。



## 1年:親子給食体験

6月27日、1年生の親子学習会「親子給食」が行われました。

はじめに、市の栄養管理室主査の柴崎さんからお話がありました。野菜をたくさん食べるコツとして、「お汁を具たくさんにすること」や、「毎日しっかり3回食事をとること」が、健康な体をつくるために大切だと教えてくれました。

その後、保護者の方には、子どもたちが給食を盛りつけたり食べたりする様子を近くで見てもらいました。授業中とはちがう、子どもたちのまじめな表情や友だちとのやりとりなど、入学から3か月たって成長した姿を感じていただけたと思います。



## 6年：親子ドッジボール

6月6日、6年生の親子学習会「ドッジボール大会」が行われました。

6年生は毎年、親子で体を動かすことをテーマに学習会を行っています。今年もみんなが真剣に、そして笑顔いっぱいドッジボールを楽しみました。最高学年として、心も体もたくましく成長している様子を、保護者の皆さんにもドッジボールを通してしっかり感じていただけたことと思います。

小学校生活最後の1年。これからもいろいろな活動に元気いっぱい取り組んでいってほしいと思います。そして、保護者の皆さんには、温かく見守りながら応援していただければと思います。



## 3年：さくらんぼ収穫体験

6月26日、3年生がさくらんぼの収穫体験をしました。西山形地区では、スモモやリンゴの他に、昔からさくらんぼも育てられています。子どもたちは、真っ赤に実ったさくらんぼを、一つひとつ丁寧に収穫しました。とれたてのさくらんぼは甘くて、とてもおいしかったです。

## 第68回山形市PTA連合会研修大会

7月6日(日)に、山八中学区(山八中・西山形小・村木沢小・大曾根小)の主担当によるPTA連合会研修大会が山形テルサで開催されました。

第1部として、蔵王第二中学校の鈴木貴子教頭より「未来を創る力～子供の無限の可能性を解き放つ」という題でご講演いただきました。

また、第2部では、講師に小野弘志さんをお迎えし、「子どもの主体性を引き出す言葉の力～ペップトーク～」というワークショップを行いました。ペップトークとは、短くて前向きで分かりやすい、相手のやる気を引き出す言葉のことです。このワークショップを通して、子どもたちの心に届く励ましの言葉を学校や家庭でも役立てることができると感じました。

## 8月行事予定

### 夏季休業

7月25日(金)～8月25日(月)

12日(火)～15日(金) 学校閉校日

26日(火) 2学期始業式

\*午前授業(4校時)

「夏休み」は、普段できない事に挑戦できる絶好のチャンスです。「とかみっこ」の約束を守り、有意義な夏休みになりますように祈っております。

\*何かあったら 電話643-3011

\*土日・祝日、上記の学校閉校日は、緊急メールでお知らせください。

